



En una reunión informal el lunes con el presidente Felipe Calderón, los cineastas Alfonso Cuarón, Alejandro González Iñárritu y Guillermo del Toro expusieron tres propuestas para alentar la producción mexicana: la correcta aplicación del artículo 226; leyes adecuadas para distribuir y exhibir filmes, así como emplear la televisión como otro canal de proyección. "Es falta de respeto hablar de liderazgo de nosotros tres", expresó Cuarón, pues hay "una comunidad heroica que se ha partido la madre durante seis años" para mejorar las condiciones del cine nacional ■ Yazmín Ortega **ESPECTACULOS/ 8a**